Gmngmr" Print Save As EDM SERVICE FORM Form - Formulaire
Canadainc. Reset Email INDUSTRIAL DIAVIOND APPLICATION FORMULAIRE DE SERVICE UDE 1 gA
m Customer - Client
1. Company (name and address) - Compagnie (nom et adresse) 2. Contact - Contact 3. Date
4. Telephone number - Numéro de téléphone 5. Purchase order - Bon de commande
6. Email address - Adresse courriel
m Tool information - Information sur les outils
7. Types : IYPE1 TYPE 2 *OPTIONAL*: Serial numbers are optional, however if they are not provided, we will not be held
Profile with bore Profile with shaft responsible for missing profiles in case of discrepancy. A purchase order from the client containing
TYPE 1: Profil avec alésage Profil avec abre serial numbers will be accepted if said document is provided to GranQuartz.
JA TopLine =lFastLine @ TwistLine (35mm / 22mm) (1/2” gas / M22)
' *FACULTATIF*: Les numéros de séries sont facultatifs, par contre s’ils sont absent, nous ne seront
TYPE 2: pas tenus responsable des profils manquants en cas de différence. Un bon d’achat du client
. . : contenant les numéros de séries sera accepté si ce dernier est fourni a GranQuartz.
MicronLine JZ;NanoLine
8. Profile shape - 9. Profile position - | 10. Quantity- 11. Quantity- 12. Serial numbers (*optional*) -
Forme du profil Position du profil Quantité Quantité Numéros de séries (*facultatif*)

Section 3

Complimentary information - Information complémentaire

15. If no, replace with a new one? -
Si non, remplacez-le par un nouveau?

Yes-OuiD No-NonD

13. If profiles are exhausted, replace with new ones? -
Si profils sont trop usés, remplacez-les par des nouveaux?

Yes-OuiD No-NonD

14. If profiles bore’s are out of tolerance, machine regardless? -
Si les profils sont alésés en dehors des tolérances, usiner malgré tout?

Yes - Oui D No - Non D

If yes applies to specific position(s), please specify:
Si oui pour seulement des positions spécifiques:

**If you choose to make electrode discharge machining (EDM), no performance guarantee will apply on this profile**
**Si vous choisissez d’effectuer I'usinage par décharge électrique (UDE), aucune garantie de performance ne s'appliquera sur ce profil**
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